

## 会員の声

校歌私見  
利澤口 文

(昭和六十年春)

明け方の太陽が広い田に美  
く雄々しき山を望みては  
流れしましょ  
浮き心を洗つへ  
とだつたのか」と納得するとい  
いき、「なるほど、そつこつ

水の瀧清き沢川の  
から眺めでは  
勇ましくそびえる山を遠く  
しく輝いています。

彼方に蔵王仰ぎつつ  
高き思想もやしないわん  
向こうにそびえる蔵王山を  
見上げながら

私が東部小学校卒業してか  
ら四半世紀ほどが経ちました。  
水の流れが清らかな沢川の

学びいそむじの庭よ  
う意志表明だったのです。懐か  
しくて生き生きとした思い出が  
蘇ります。樂しい思い出ばかり  
で歌の歌詞ではいましたが、小学生  
二、恵みのつゆに育まれ

露に育まれ  
強く思ひ出します。それが  
いつかの疑問を心に抱きながら歌  
を強していいたときのことです。  
その後、高校になつて古典

「暁」つて何?」から始まる幾  
種々な人から受ける教えの  
教えの風にそそられて  
風に感激を受けて  
鶴川原の若草は  
「有明のつれなく見えし別  
うな自分たちは  
いや年の端に茂るなり  
いやの端を「若草」にた  
ますます毎年生い茂るよ  
いとより暁ばかり裏きものはなし  
れわれより暁はかり裏きものはなし  
いと長く大人になりたいと思  
振袖に身を包み成人式を迎えて  
つて下さった地域の皆様、いつ  
方、私たちの成長を温かく見守  
任の先生をはじめ多くの先生  
のことは、教える導いてくださった担  
うるおもと同時に、大人になつた  
りをして嬉しくも誇らしく思  
成入式を迎え、大人の仲間へ  
て思ひ出を共有したじとを物語っ  
らす話せたいじとが多く時間や  
う友達もいましたが、昔と変わ  
う長い年間とい  
小学六年 最後に  
小学六年 最後に  
成成長してく  
木のようつ  
に大きくな  
うるよつに、決意新たにえのみの  
ました。理想の自分に追いつけ  
いた学生生活も残り一年となり  
る心のある人間になりたいで  
原東部小学校で培つた人間性を  
と思想います。そのよつうちに田  
まり、思い出話を咲かせさせ  
かから眺めでは  
勇ましくそびえる山を遠く  
しく輝いています。

当日々懐かしい顔が教室に集  
は進つた景色として目に映り  
て過ごした教室は小学生の時  
も大人びた顔つきに見え、かつ  
つては流れを実感しました。  
一、暁白子町田や  
雄々しき山を望みては  
流れしましょ  
浮き心を洗つへ  
ができたのです。  
といき、「なるほど、そつこつ

ていた疑問が見事に解消されて  
た。すると、小学生の時に抱い  
だつたのです。  
遠くから打ち寄せてくる波  
を古語辞典で調べていきました  
「暁」あかつぎ」と、いの和歌の  
一番は「児童」を「若草」にた  
ど感じます。しかし、久しぶり  
に再会した同級生はみな、昔と  
は違う道に進んでいます。しかし、久しぶり  
はまだ憧れていた大人とは程遠い  
学生の時に思ひ描いていた夢と  
どができました。私はいま、小  
触れ、将来への決意を固めるこ  
で、過去の自分の考え方や思  
つていたあの頃は、その年にな  
つた。早く大人になりたいと思  
つて下さった地域の皆様、いつ  
方、私たちの成長を温かく見守  
任の先生をはじめ多くの先生  
のことは、教える導いてくださった担  
うるおもと同時に、大人になつた  
りをして嬉しくも誇らしく思  
成入式を迎え、大人の仲間へ  
て思ひ出を共有したじとを物語っ  
らす話せたいじとが多く時間が  
う友達もいましたが、昔と変わ  
う長い年間とい  
小学六年 最後に  
小学六年 最後に  
成成長してく  
木のようつ  
に大きくな  
うるよつに、決意新たにえのみの  
ました。理想の自分に追いつけ  
いた学生生活も残り一年となり  
る心のある人間になりたいで  
原東部小学校で培つた人間性を  
と思想います。そのよつうちに田  
まり、思い出話を咲かせさせ  
かから眺めでは  
勇ましくそびえる山を遠く  
しく輝いています。

